

# うつく か だよ させば美し化便り

平成 24 年度 冬号 ～菊の香幼稚園(年長)編～

## ノースポール・パンジーを植え付けました!



平成 24 年 12 月 10 日 (月)、冬空の強い風が吹く肌寒いなか、菊の香幼稚園のみなさんが、寒さを吹き飛ばす元気さで、国道 204 号黒橋のプランターに園で育てたノースポールとパンジーの苗を植え付けしました。

みんな楽しそうに、慣れないながらも一生懸命に頑張っていました。今回植えられた花苗は、早くてノースポールは年末にパンジーは来年くらいに、色とりどりの花を咲かせ、多くの人の目を楽しませることと思います。



(文責：佐世保市 土木政策・管理課 N. S)

させば美し化プロジェクト HP : <http://www.city.sasebo.nagasaki.jp/www/contents/1274158007266/index.html>

# うつく か だよ させば美化便り

平成 24 年度 冬号 ～菊の香幼稚園(年中)編～

## ノースポール・パンジーを植え付けました!



平成 24 年 12 月 10 日 (月)、冬空の強い風が吹く肌寒いなか、菊の香幼稚園のみなさんが、寒さを吹き飛ばす元気さで、国道 204 号黒橋のプランターに園で育てたノースポールとパンジーの苗を植え付けしました。

みんな楽しそうに、慣れないながらも一生懸命に頑張っていました。今回植えられた花苗は、早くてノースポールは年末にパンジーは来年くらいに、色とりどりの花を咲かせ、多くの人々の目を楽しませることと思います。



(文責：佐世保市 土木政策・管理課 N. S)

させば美化プロジェクト HP: <http://www.city.sasebo.nagasaki.jp/www/contents/1274158007266/index.html>